



Salvamento Marítimo asiste a 78 personas a bordo de un cayuco al sur de la isla de La Gomera

23-Ago-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento, a través de la Dirección General de la Marina Mercante, ha recibido esta tarde un aviso del pesquero "San Rafael", que alertaba del avistamiento de un cayuco a 19 millas al sur de San Sebastián de La Gomera.

Salvamento Marítimo ha movilizado a la embarcación de intervención rápida "Salvamar Alphecca" que, junto con la patrullera de la Armada "Vencedora", ha escoltado a la embarcación con 78 personas a bordo hasta el Puerto de San Sebastián de La Gomera, dándose la circunstancia de que tres de las personas asistidas han sido trasladadas a un centro hospitalario debido a su delicado estado de salud.